



8日には、「おおむら菖蒲まつり剣道大会」がシーハットおおむらで開催され、九州各県から188チーム、900人の少年剣士が参加し熱戦を繰り広げました。



晴天に恵まれた6月最初の日曜日、大村公園では第30回を迎える「花菖蒲まつり」が開催され、咲き始めた花ショウブを一目見ようと約3万5千人の家族連れなどでにぎわいました。

会場内では、花ショウブ苗のプレゼント、太鼓の演奏、YOSAKOIダンスフェスタ、箏演奏、民踊、野点などが披露され、公園を訪れた皆さんは、花ショウブ見物のかたわら、いろいろな催しを楽しんでいました。

6/1

▼2008花菖蒲まつり▲

30万本のあでやかな花ショウブに誘われて



大村市ホームページでは、行事・イベントをいち早くお届けする「とれたてカメラスポット」を開設しています。トップページからバナーをクリックしてください。

「とれたてカメラスポット」行事やイベントなどの紹介

クリック



6/8

▼第7回水ロケット大会▲

僕たちの思いをのせて飛んでいけ

市内8校区の25子ども会から68チーム・433人が参加し、「水ロケット大会」が市陸上競技場で行われました。競技は、ペットボトルを利用して作ったロケットに水と空気を入れて圧縮し、一気にロケット台から発射してその飛距離を競うもので、遠くまで飛んでいくロケットに参加した子どもたちや保護者から大きな歓声が上がっていました。

結果は、127mを記録した松山子ども会が昨年に引き続き優勝しました。



6/8

▼お口の健康フェスティバル▲

じょうぶな歯は健康づくりの第一歩

6月4日から10日までの「歯の衛生週間」にちなんで恒例の「お口の健康フェスティバル」がシーハットおおむらで開催されました。このフェスティバルは、歯の健康について楽しみながら学習してもらおうと大村東彼歯科医師会などが中心になって実施しています。

会場では、お口の健康チェック・健康相談・むし菌観察など子どもから大人まで楽しめるたくさんのコーナーが設置され、来場した皆さんは楽しみながらお口の健康について学習していました。



6/1

▼第28回空き缶回収キャンペーン▲

ポイ捨ては身近な環境破壊です

6月の環境月間にあわせて、県下一斉に空き缶回収キャンペーンが行われました。市内でも早朝のさわやかな空気の中、馬場先波止、森園公園、鹿の島の中央会場で350人の団体・個人が集まり、道端に捨てられた空き缶やごみを回収しました。このほか各町内会でも実施され、市内全体で約3,000人が参加しました。

参加された皆さん、お疲れさまでした。



6/1

▼第16回郡川の自然に親しむ会▲

水に親しみ、水の大切さを体感

竹松小学校区健全協とかっぱまつり実行委員会が主催する恒例の「郡川の自然に親しむ会」が、郡川の鬼橋上流の「郡んかっぱ村」で開かれました。

この催しは、郡川の自然の中で水と戯れながら水の大切さに気づき、地域の人と交流を深めてもらおうと開かれているもので、初夏をおもわせる好天のなか、子どもたちはずぶ濡れになりながら水鉄砲で遊んだり、川遊びを楽しんでいました。

この日の目玉は「かっぱ」にちなんだかっぱ巻きづくり。参加者全員で105mの長いかっぱ巻きを作りあげ、最後はおいしくいただきました。

大村市	VS	甲賀市
53.8%	参加率	48.0%
49,060人	参加者数	44,450人



**大村市
初挑戦
初勝利!!**



世界で同時開催されるスポーツイベント「チャレンジデー2008」が5月28日午前0時から午後9時まで全国一斉に開催されました。

このイベントは人口規模がほぼ同じ自治体同士で15分以上継続して体を動かした住民の参加率を競うもので、今回初挑戦の大村市はカテゴリ-5部門(人口7万人以上25万人未満)において、滋賀県の甲賀市と対戦しました。

この日は午前9時過ぎからあいにくの雨にもかかわらず農道ウォーク、市長と早朝ウォーキング、中央商店会がんばらんば体操&3B体操、すずた総合スポーツクラブイベント、大村山岳会クライミング教室など市内のいたるところでさまざまな催しが行われました。

参加率の集計結果は大村市が53.8%、対する甲賀市が48.0%で大村市が初挑戦初勝利に輝きあわせて参加率50%以上の自治体に贈られる**金メダル**を獲得しました、メダルは7月に東京で行われる表彰式で笹川スポーツ財団から授与されます。

2008 みんなで取り組んだ チャレンジデー

平成20年5月28日(水)0:00~21:00 実施



がんばらんば体操&3B体操(中央商店街アーケード)



フリークライミング(シーハットおおむら)



バレーボール(鈴田小学校体育館)

当日の取り組みのようす



グラウンドゴルフ(鈴田運動広場)



マシンレーニング(シーハットおおむら)



フラ・ダンス(市コミセン)



市長と早朝ウォーキング(市陸上競技場)

祝
初挑戦初勝利おめでとう!

チャレンジデー2008 大村市・甲賀市(主催)

対戦相手の中嶋武副市長とエールの交換をする松本市長(5/22.市長室)

敗れた自治体は、ルールにより相手の市旗を掲揚することになっており、5月29日から1週間、甲賀市庁舎のメインホールに大村市の市旗が掲揚されました。

対戦後の6月2日、大村市長の親書を甲賀市長へ直接手渡し、今回の対戦をきっかけに今後両市の交流を深めていくことをお願いしました。

大村市チャレンジデー実行委員会



学校・職場・グループ・家族・個人など多数のご参加ありがとうございました。
チャレンジデー2009は、平成21年5月27日(水)に開催されます。来年も2連覇に向けて参加を予定しています。

がんばらんば体操(2014年長崎国体に向けた長崎県民体操)のDVDを貸し出し中です。

地域げんき課 スポーツ振興室(内線187)